

Cuba condamne aux Nations Unies les actions israéliennes contre la Palestine



Nations Unies, 26 novembre (RHC).- Cuba a rejeté de façon énergique l'occupation par Israël de territoires de la Palestine et les crimes qu'il commet systématiquement contre leurs habitants.

Au cours de la seconde journée de débats sur la question de la Palestine, l'ambassadeur de Cuba aux Nations Unies, Rodolfo Reyes a réaffirmé la condamnation de son pays de l'occupation militaire permanente, des politiques illégales, des pratiques colonisatrices, des violations des droits de l'Homme et des crimes de guerre qui causent d'immenses souffrances au peuple palestinien.

Rodolfo Reyes a exprimé l'appui de notre pays au projet de résolution présenté par la Palestine devant le Conseil de Sécurité dans le but de fixer un délai pour la fin de l'occupation militaire et pour obtenir l'autodétermination sous forme d'un État indépendant avec les frontières d'avant 1967 et avec Jérusalem-Est pour capitale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40197-cuba-condamne-aux-nations-unies-les-actions-israeliennes-contre-la-palestine>



Radio Habana Cuba